

根上中だより

E-mail neagari-jhs@school.city.nomi.ishikawa.jp

HP <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/neagari/>

発行者 根上中学校校長 木下 浩明

〒929-0124 石川県能美市浜町ワ60

TEL 0761-55-0160

FAX 0761-55-0456

■充実の3学期にしよう！

3学期が本日スタートしました。ホップ！ステップ！ジャンプ！そうです。3学期はジャンプです。4月から始まったこの1年の総まとめをし、3年生は上級学校へ、2年生は3年生に、1年生は2年生に進学・進級＝ジャンプするための学期です。この3学期は授業日数も短く、あっという間に過ぎていきます。全集中”常中”で、呼吸は水でも風でも日でも・・・とにかく毎日リズムよく生活し、計画的に学習することが大切になります。進学したらガンバロウ！進級したらガンバロウ！は、誰しも考えることですが、成功する人は、人より一歩前に行くものです。2学期の放送による終業式で皆さんにお話しした課題覚えていますか？「春を目指して勉強の冬」でしたね。

高校進学を目指して、受験勉強を頑張ってきた3年生、今からの数カ月が一番伸びる時です。2年生、いよいよ1月から1年後の高校進学に向けての準備が始まります。これまで学んだことを計画的に学習し、基礎基本を確立する時になります。1年生、1・2学期で学習してきたことを、今一度確認することで、グリーンと力がつきます。どの学年も、3学期の学習が充実することは、学力が伸び、強く高くジャンプすることにつながります。

ポイントは、できなかった問題は自力で解けるようにし、できる問題は早く確実に解くということです。ポイントを大切に学習で、効果的に伸びてほしいと思います。先生方は、皆さんの解けない問題を解けるように教えたいと思っています。休み時間や放課後を通してどんどん質問してください。

さあ、3学期のテーマは「春を目指して勉強の冬」です。”がんばろう根上中！”春にいっぱい”いいねー根上中！”が生まれます。

(1/8 放送による始業式の話より)

■タブレットパソコンの貸与について

校内の工事（充電ボックスの設置・無線LAN工事等）が完了し、3学期から、一人1台のタブレットパソコンを活用した授業ができるようになりました。1月8日（金）の学活の時間に、生徒に、使用方法や使用のルールについての説明を行いました。今後は、ルールを守って大切に活用し、生徒一人ひとりの学力の向上につなげたいと考えています。その他、コロナ禍の中の伝達ツールとしての活用も考えています。

なお、タブレットパソコンについては、能美市より貸与されたものなので、卒業や転校の際は返却することになります。



■感染予防の徹底について

冬は、コロナウイルス、インフルエンザウイルス、ノロウイルスと色々なウイルスが元気になる時期です。ウイルスが元気なるということは、感染力が高まり感染者が増えるということです。都会を中心に感染が拡大し、緊急事態宣言も発令されました。石川県、能美市においても感染者数は増加の状況です。

3学期中学校では、3年生が、義務教育を終え、卒業後の進路を決定する大切な受験を迎えます。安全安心の根上中学校で、受験に臨んでほしいというのは、保護者・学校共通の願いです。

感染予防のために、マスクの着用、検温、手洗い、うがい、手指消毒、ソーシャルディスタンス、換気、不要不急の外出はしない・・・今まで以上に一人一人が意識して行動する必要があります。感染しない、人を感染させないための行動が大切です。



■「人権集会」・・・生徒会メツチャいいねえー！

12月24日（木）、放送を使って、生徒会主催の「人権集会」が開催されました。

この集会の前に、根上中学校をよりよくするための「Neagari picks」というミーティングの場を設け、根上中学生の生の声を集約しました。その上で、話し合いの内容をまとめて「人権集会」での提言につなげたものです。

内容は、①人権とは？

・「個人の尊重＝自由」ではない

②授業について

・集中している人が増えている！

でも、私語が多く、授業に前向きでない人がいる

③休み時間について

・快適に過ごすために、他のクラスに入らない

④ネットとのつきあい方について

・誹謗中傷につながるように、相手の気持ちを考える



どの内容も、今の根上中学校の課題です。自分たちで自分たちの課題を解決し、よりよい根上中学校を作っていこうという発想が、そしてその内容がとても素敵で素晴らしいと感じました。

生徒会が自治的に活動し”生徒の、生徒による、生徒のための根上中学校”を作っていくことの大切さを、12月で任期の終了する3年生中心の後期生徒会のメンバーが、全校生徒と教職員にメッセージし、プレゼントしてくれたのだと思います。1月より生徒会活動を引き継ぐ2年生中心の前期生徒会のメンバーに、この思いをつなげてほしいと思います。

”メツチャいいねえー後期生徒会！” ”がんばろう前期生徒会！”